

Gardes et astreintes hospitalières

L'enquête de la DGOS remise en question par le SCH et la CMH

Le Syndicat des chirurgiens hospitaliers (SCH) et la Coordination médicale hospitalière (CMH) demandent dans un communiqué commun *"l'arrêt immédiat de l'enquête de la Direction générale de l'offre de soins (DGOS) sur les gardes et astreintes hospitalières"*.

Le SCH déplore notamment *"la méthodologie et la précipitation"* avec lesquelles sont mises en place cette étude et doute de son impartialité. *"Seule la motivation de réduire coûte que coûte le budget alloué aux gardes et astreintes explique cette caricature "d'analyse rigoureuse"*", accuse le SCH. Le syndicat argumente en citant le choix des amplitudes horaires qui ne correspondent pas à la réalité (60h de travail de jour sur 5 jours)...

Le syndicat toutefois déclare qu'il est *"d'accord pour apporter son expertise à la réforme de l'organisation des gardes et astreintes"* mais qu'il refuse de cautionner *"le détricotage du système actuel sans aucune concertation avec les professionnels de santé et sans aucune solution alternative"*.

L.W.